

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Dalam bab ini peneliti akan memaparkan simpulan dan saran. Setelah melalui berbagai tahapan penelitian skripsi yang berjudul “Program Pembinaan tahfīz Al-Qur’ān Di Pondok Pesantren tahfīz Putri Al-Ghurobaa Tumpangkrasak Jati Kudus” ini maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Mengenai program pembinaan tahfīz Al-Qur’ān di Pondok Pesantren Tahfīz Putri Al-Ghurobaa’ ada beberapa langkah yang harus dilakukan yaitu: perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan evaluasi. Pertama, perencanaan dimana dalam perencanaan terjadi beberapa proses yaitu: penerapan langkah awal, target pembinaan tahfīz Al-Qur’ān, serta jadwal dan waktu pembinaan. Kedua, pengorganisasian yang terdiri dari: santri yang mengikuti program pembinaan tahfīz Al-Qur’ān, tugas pembina, serta mekanisme dalam program pembinaan. Ketiga pelaksanaan yaitu langkah-langkah dalam melaksanakan program pembinaan tahfīz Al-Qur’ān, dan yang terakhir adalah evaluasi yaitu penilaian hasil akhir untuk mengetahui seberapa kemampuan yang telah dicapai.
2. Dampak program pembinaan tahfīz Al-Qur’ān di Pondok Pesantren Tahfīz Putri Al-Ghurobaa’ diantaranya terdapat dampak positif dan negatif. Dampak positif yang dirasakan yaitu: menjadi disiplin waktu, santri menjadi rajin, santri menjadi sabar, santri lebih sering menyibukkan waktu untuk *menderes* atau membuat setoran. Selain ini dampak negatifnya yaitu: merasa lelah karena sibuk bagi anak kuliah dan sekolah, malas untuk mengikuti program pembinaan, sering *ngantuk* saat program pembinaan.

B. Saran-saran

1. Bagi *Ustadzah*/Pembina
Bersedia memberi arahan mengenai cara mengatur segala hal yang berkaitan dengan kegiatan menghafal Al-quran tanpa mengesampingkan tugas sebagai mahasisiwi bagi pembina yang kuliah.
2. Bagi Seksi Pendidikan
Meninjau atau menjalankan pemantauan kegiatan pondok terlebih yang berkaitan dengan kegiatan menghafal Al-quran

agar santri tidak menganggap remeh atau mengesampingkan kegiatan tersebut.

3. Bagi Santri

Santri harus selalu bersemangat dan bersungguh-sungguh dalam mengikuti kegiatan pembelajaran terkhusus program pembinaan tahfīz Al-Qur'ān.

